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Herrn 

Bürgermeister der Stadt Nettetal Christian Wagner 

Doerkesplatz 11 

41334 Nettetal 

 

 

Durchschrift an alle im Rat vertretenen Fraktionen und an die Vorsit-

zende bzw. den Vorsitzenden des betreffenden Ausschusses 

 

Rathaus 

Lobberich, Doerkesplatz 5 

 

1. OG 

 

Auskunft erteilt: 

Hajo Siemes/Andreas Zorn/ 

Bruno Schmitz 

 

Telefon: 02153 898-8505 

Telefax: 02153 898-98505 

 

E-Mail: 

win-fraktion@nettetal.de 
 

  Datum 

  26. Juni 2018 

 

 

Anfrage gem. § 15 GO des Rates und der Geschäftsordnung 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wagner, 

 

wir bitten Sie, die Frage in der kommenden Ratssitzung zu beantworten: 

 

Welche Maßnahmen, insbesondere im Hinblick auf die Verkehrs- und Parkplatzsituation, plant die 

Stadtverwaltung anlässlich des Aufstiegs von SC Union Nettetal 1996 e.V. in die Fußball-Oberliga? 

 

Begründung: 

Am 09.06.2018 ist die Herren-Fußballmannschaft von SC Union Nettetal 1996 e.V. mit ihrem Erfolgstrainer 

Andreas Schwan erstmals in Nettetal in die Oberliga Niederrhein aufgestiegen. 

Das Gelände von SC Union Nettetal an der Lobbericher Straße einschließlich des Parkplatzes ist vereinsei-

gen. Beim letzten Heimspiel waren ca. 1.000 Zuschauer vor Ort. Schon jetzt reichen die vereinseigenen 

Parkplätze für den Zuschauerandrang nicht mehr aus. 

Nun ist zu erwarten, dass die Zuschauerzahl bei Heimspielen in der Oberliga weiter steigen wird. Auch wer-

den die Auswärtsfans z.T. von weiter entfernt mit Bussen anreisen. Die Verkehrs- und Parkplatzsituation 

wird ohne unterstützende Maßnahmen, wie z.B. dem Ausweisen von zusätzlichen Parkplätzen, bei dem zu 

erwartenden Zuschauerandrang sehr wahrscheinlich kollabieren. Daher stellt sich die Frage, wie die Sport-

stadt Nettetal dem Verein mit weiteren, unterstützenden Maßnahmen helfen kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Hajo Siemes, Fraktionsvorsitzender 
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